

<短期入所療養介護>

問21 あなたが「短期入所療養介護サービス」を利用する上で(または事業所を選ぶ上で) 大切だと思うことは何ですか。

・医療行為の多い夫でも安心してお願いする事ができ大変助かっています。利用出来る施設の無い中、こちらが利用出来るようになり、在宅看護を続けることができありがたいと思っています。家庭にそったやり方をして下さいますので、とても安心できます。

・利用者は気分にもムラが出てきており、個人ケアとなってくる。利用者のわがままもあるが出来るだけ聞いてあげたい。認知症対応は素人である家族は不安であり、専門家からの対処方法を伝えて頂けたらと思う。大事な食事、入浴、排泄についての充実が望ましい。「利用したい時に利用出来る」が嬉しい。

・介護をしている家族に急なこと(インフルエンザ等の病気や、身内の病気や不幸・・・今は一人で三人、四人を看なければいけないので)があった時に、どうしていいかわからないです。認知症で足の不自由な人を置きっぱなしにもできませんし、困ると思います。その様な時、緊急時の受入体制が設備されていると心強いです。

・どの利用者にも職員が同じ対応をしてくれるのが良いと思います。

・今年、介護人である私が入院してしまった時に、短期入所ができとても助かりました。やはり緊急時に受入体制が整備されていることは大切だと思います。

・認知症は特に個別対応が必要と思います。薬だけでなく、運動(リハビリ)とケアで進行を穏やかにする事ができるので、家族と連携していただける姿勢が重要だと考えます。

・仕事を続けながら介護をしていこうと思っているので、毎回の送迎はとても有難く思っています。